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Anwesend: Criz, Jan, Thomas R, Philipp P., Dolle, Philipp H. Jonny, Daniel, Felix, Tobi, Martin, Timfe, Thoma-
Wu, Dirk, Michael, Christoph.

Protokoll: cschulz

Beginn: 13.36 Uhr

Ende: Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Weihnachtsbaum
4 Werner v. Siemens Schule
5 Donnerstagssitzung
6 Fachschaftswochenende
7 Emotions Helferfest
8 Infinity

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
Studiengebühren: Stand noch offen, Treess kümmert sich drum.
FaVeVe-Wochenende: Mitgehen tun Micha, Dolle, Thomas, Dirk und Wuschi

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Gibt es nicht, Ausfahrer krank.

zu TOP 3 Weihnachtsbaum
Daniel und Dolle tragen den Weihnachtsbaum hinters FS-Büro.

zu TOP 4 Werner v. Siemens Schule
Tag der Offenen Türe, Samstag in zwei Wochen.
Wird abgesagt, da sich keiner dazu bereiterklärt, hinzugehen. Jonny würde gern, macht es aber nicht alleine.
Die Absage schreibt

zu TOP 5 Donnerstagssitzung
Aufräumen: wird nach der Sitzung besprochen.
Der Schrank mit den pers. Fächern wird heute nach der Sitzung entrümpelt, Altpapier fliegt in Muell und jeder,
der ein Fach hat, muss es ausräumen und aussortieren. Wer nicht da ist, der soll in den kommenden drei Tagen
herkommen und sein Fach ausräumen. Danach fliegt es in Müll!
Themen für diese Woche / Sitzung: KEINE
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zu TOP 6 Fachschaftswochenende
Kein Haus verfügbar!
Dirk frägt nach einem Auslandszuschuss.
Termin: irgendwann Mitte April bis Ende Mai. Notfalltermin Anfang Juni.
Jeder Fachschaftler ist dazu VERPFLICHTET, ein Haus zu suchen, das unseren Anforderungen entspricht.

zu TOP 7 Emotions Helferfest
Belegte Termine: 25.01., 26.01., 02.02, 17.02.
Vorschlag: Dienstag, 6.2.07 (by grandmaster chief of jutice)
Bis nächsten Montag wird ein Konzept für das Helferfest vorgelegt!

zu TOP 8 Infinity
Vermietungsanfrage kam rein
Michael hatte Listen mit Mietpreisen gemacht - die ging leider verloren -, Michael und Jonny werden sich morgen
darum kümmern.
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